

 Fecha:
 14-04-2024
 Pág. : 16
 Tiraje:
 8.000

 Medio:
 El Austral de la Araucanía
 Cm2:
 691,1
 Lectoría:
 16.000

 Supl. :
 El Austral de la Araucanía
 VPE:
 \$1.073.924
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Fipo: Noticia general

Título: Este lunes, El Austral de La Araucanía reconoce a 108 jóvenes talentos que marcan la pauta desde la región

Este lunes, El Austral de La Araucanía reconoce a 108 jóvenes talentos que marcan la pauta desde la región

Los reconocidos fueron seleccionados por su destacada contribución en diversas áreas, como el arte, la ciencia, la tecnología, el emprendimiento, el deporte y el servicio comunitario -entre otras- en un proyecto que cuenta con el apoyo del Injuv, Universidad Mayor, Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile, Municipalidad de Temuco, Dreams Temuco y la colaboración del Gobierno Regional de La Araucanía.

a población menor de 30 años en Chile es una fuerza dinámica con una variedad de intereses, preocupaciones y aspiraciones, y juega un papel importante en la configuración del futuro del país. Se estima que en la Región de La Araucania, uno de cada 4 habitantes tiene entre 15 y 29 años, siendo un grupo etario de importancia, demográficamente hablando.

En ese contexto, este lunes a las 11 AM en Dreams Temuco, el diario El Austral de La Araucanía junto al Instituto Nacional de la Juventud y a un grupo de socios estratégicos, reconocerán a 108 jóvenes talentos de la región en una actividad que tiene como objetivo principal resaltar el invaluable aporte que los representantes de las nuevas generaciones realizan al desarrollo presente y futuro de la región.

Los jóvenes premiados fueron seleccionados por su destacada contribución en diversas áreas, como el arte, la ciencia, la tecnología, el emprendimiento, el deporte y el servicio comunitario.

Se trata de un proyecto que se realiza por segundo año consecutivo en el marco del aniversario de El Austral de La Araucanía, y que cuenta con el apoyo de la Universidad Mayor, la Universidad Católica de Temuco, la Universidad de La Frontera, la Universidad Autónoma de Chile, Municipalidad de Temuco, Dreams Temuco y la colaboración del Gobierno Regional de La Araucanía.

Mauricio Rivas Alvear, Director de El Austral de La Araucanía destaca el compromiso del medio de comunicación y de cada uno de los socios estratégicos que se sumaron, para promover el talen-



to local, reconociendo la importancia de brindar apoyo y visibilidad a los jóvenes que están marcando la diferencia en nuestra región. "En tiempos desafiantes, es más importante que nunca destacar el valory el potencial de nuestra juventud", señaló.

A su juicio, es importante incentivar a esta generación a compartir sus ideas, lo que "puede ser una rica fuente de proyectos que nos lleven a la construcción de un mundo mejor; los jóvenes líderes tienen toda la energía y vitalidad para que sus propuestas trasciendan fronteras. Cuando un jovenes empoderado y apoyado, es capaz de motivar a muchos más para que lo sigan y así logra llevar a la realidad cambios pertinentes y de gran impacto; un nativo digital tiene la capacidad de que su voz sea oída a través de las redes sociales, y encuentra en la conectividad una herramienta valiosa para llevar sus ideas a otro ni-

vel".

para crear soluciones duraderas para nuestro presente y futuro, pues es en ellos en quienes estará el poder de transformar las realidades que actualmente agobian a la humanidad", re

marca Rivas.

En tanto, la directora regional (s) de Injuv Araucanía, Maria Belén Aguilera, explica que el Instituto Nacional de la Juventud tiene como objetivo principal la visibilización de los cos, intereses, pasiones y es-

gustos, intereses, pasiones y esfuerzos de los jóvenes, con el fin de derribar prejuicios y estereotipos que obstaculizan su desarrollo integral y libre.

"En este sentido, la alianza con Diario El Austral, iniciada en 2023 y fortalecida en 2024, juega un papel fundamental", sostiene, agregando que la región de La Araucanía se distingue por su juventud diversa y activa, con intereses que abarcan el deporte, el arte, la música, la academia, el emprendimiento, entre otros ámbitos.

"En colaboración con El Austral, destacaremos el esfuerzo y dedicación de 108 jóvenes en estas áreas, con el objetivo de que la población reconozca el impacto que sus contribuciones tienen en el desarrollo regional. Asimismo, buscamos inspirar a otros jóvenes al mostrar cómo sus pares alcanzan sus metas mediante el esfuerzo y la dedicación", remarca.

EL APORTE

Rodrigo Prado Lira, Gerente General de la Sociedad Periodística Araucanía, destaca "el orgullo de impulsar esta iniciativa y de poder destacar el impacto positivo que tienen los jóvenes en nuestra sociedad", señalando que "este evento es una oportunidad única para reconocer y celebrar el talento de quienes son la fuerza motriz detrás del progreso y la innovación en nuestra región".

À su juicio, al premiar a estos jóvenes talentos, se les motiva a seguir desarrollando sus habilidades y perseguir sus pasiones con mayor dedicación. "Creemos que esto puede inspirar a otros jóvenes de la región a explorar sus propios talentos y aspiraciones. Pero además es una forma deaportar al fortalecimiento del sentido de identidad y orgullo regional, lo cual ha motivado la participación de importantes actores del ámbito público y privado de la región", sostiene.

